



# 笑顔いっぱい

長子配布  
令和6年度6月号

武雄市立武雄小学校 情報新聞

## 校長だより

武雄市教育大綱

文責 田崎 正剛



### 【学校教育目標】

夢と志をもち、意欲的に取り組み、自己肯定感に満ちた児童の育成

### 【児童の合い言葉】

ふわふわことばと思いやり みんな にこにこ たけおっ子

### 使命を果たす大チャンス

全校朝会で、5月は使命を果たす大チャンスの月だと話しました。ゴールデンウィーク、歓迎集会・遠足、運動会などがあるからです。そのさまざまな行事に向かい、日々を過ごす中で、楽しかった・うれしかった』ではなく、『「相手が」喜んでくれてうれしかった・「自分が」できるようになって楽しかった』が大切であること。自分だけでなく人の役に立って初めて使命が完成することになる。そして、それを日頃の生活から見つめ、行動することが大切だと話しました。そんな武雄っ子に育ってほしいと願いつつ。

5月  
使命を果たす  
大チャンス

・〇〇ができるようになって楽しかった  
・〇〇さんが喜んでくれてうれしかった

人のために役に立って初めて  
使命が完成



### 「精一杯頑張った運動会」

「見せる武雄魂～赤白どちらも団結し思い出に残る全力の運動会」今年の運動会のスローガンです。6年生は、最上級生としての自覚を持ち、この2カ月で大成長してくれました。応援リーダーは、団結し根気よく下級生に声出しや動きなどを教えていました。きっと人や集団を動かす大変さを学んでくれていると思います。1年生も集団行動にも随分慣れ、一生懸命に動いたり声を出したりしている姿がかわいらしかったです。



### 先生たちも日々研修

学校の職員も会社同様に様々な研修を行っています。学校全体で子どもたちの学力を向上させるための校内研究、授業力を向上させるための授業研究、資質・能力を向上させるための教育相談研修や特別支援教育研修、人権・同和教育研修などです。

時機に応じた研修も行います。この時期は水難救助訓練、AEDを使った心肺蘇生法研修を行います。1年に1度消防署の方を講師として5月1日に心肺蘇生法研修を行いました。



### 花まるタイムが始まります

6月より花まるタイムが始まります。支援したい日が決まりました。火曜日で年に13日間です。地域・保護者の皆様で、支援に来ていただけるようでしたら、8:10までに地域学校協働本部(被服室)に来校ください。また、各教室で8:15~8:30の間、音読やブロック組み立ての様子を見たり花まるをつけたりしてください。

花まるタイム以外にも家庭科でのミシンや調理実習などでお手伝いいただけるようでしたら、お願いします。

|     |              |
|-----|--------------|
| 6月  | 4日(火) 11日(火) |
| 7月  | 2日(火)        |
| 9月  | 3日(火) 10日(火) |
| 10月 | 1日(火) 22日(火) |
| 11月 | 19日(火)       |
| 12月 | 3日(火) 17日(火) |
| 1月  | 21日(火)       |
| 2月  | 4日(火) 18日(火) |